

Vogelgeschichte in's Menschliche übersezt!“ und der Vater mußte dieselbe nun auch hören.

„Kinder,“ fragte er darauf, „was meint Ihr wohl: war das bloßer Zufall, daß das Bettchen gerade auf diese Weise umschlug, um das Kind vor den Steinen zu schützen?“

„Nein,“ riefen die Freundinnen einmüthig, „das war ganz gewiß der liebe Gott!“

„Das mein' ich auch,“ erwiderte der Vater.

„Ja, dann ist der liebe Gott am Ende auch bei dem Finkchen gewesen,“ sagte Elschen, „und hat gemacht, daß es so glücklich unter das Futternäpfschen zu fallen kam!“

„Gewiß, mein Kind,“ bestätigte der Vater; „es fällt kein Sperling vom Dach, ohne daß Er nicht darum weiß!“

Dreizehntes Kapitel.

Vergißmeinnicht.

Tage und Wochen vergingen auf diese Weise, zwischen Arbeit und Erholung getheilt, auf das Schnellste. Die Mädchen, besonders Elschen und Caroline, liebten sich auf das Zärtlichste, und thaten Alles, was sie